



Veuillez prendre note de ce qui suit :

Pourquoi participez-vous à l'événement ? Existe-t-il d'autres moyens pour échanger des informations sans que cela nécessitent un déplacement ? Avez-vous envisagé la possibilité d'une vidéoconférence ? Ne pourriez-vous pas assister à l'événement en streaming et suivre en direct les "Live Tweets" ?

Vous seriez surpris du peu de temps et d'argent économisés en prenant l'avion, si vous tenez compte du trajet jusqu'à l'aéroport et du temps d'attente une fois sur place. Pour de nombreuses destinations, notamment en Europe, le train est une bonne alternative à l'avion qui permet aussi d'optimiser la durée du voyage de manière pratique et confortable pour votre travail. Il existe des sites web qui permettent de comparer la durée du voyage en train par rapport à l'avion.

Pour des longues distances, le vol devient rapidement la seule option. Pouvez-vous combiner ce voyage avec d'autres activités professionnelles? Afin de maximiser les bénéfices de ce voyage, vous pourriez profiter de passer du temps dans une autre institution. Demandez-vous si le voyage vaut vraiment l'impact sur le climat et le temps passé hors du bureau.

De nombreuses compagnies aériennes et portails de voyage permettent de sélectionner la compensation du CO₂ lors de la réservation. Alternativement, vous pouvez procéder à la compensation du CO₂ par des services indépendants, p.e. www.myclimate.org

En êtes-vous sûr ? Si votre voyage est lié à un projet de recherche, la compensation est probablement possible. Pour les projets financés par le Fonds national Suisse (FNS) ainsi que ceux financés par l'U.E., la compensation du CO₂ est incluse dans les coûts éligibles.

Adapted from and with permission of Lund University Centre for Sustainability Studies (LUCSUS)